
 
Ratsherr Proch bringt die Anfrage ein. 
Die Große Anfrage wird sodann von Herrn Stadtbaurat Kubiak beantwortet. 
 
Im Rahmen der Aussprache erinnert Ratsherr Kühl an den Antrag der CDU-Ratsfraktion, der 
neben der Aufhebung der Satzung auch eine Lösung zur Problematik bereits abgeschlosse-
ner aber noch nicht abgerechneter Maßnahmen in Auftrag gegeben hatte. Bis heute habe es 
keine Antwort gegeben. Der alleinige Hinweis auf die Rechtslage sei seines Erachtens nicht 
ausreichend. 
 


